## Apprendre est prioritaire par Swami Apoorvananda

En octobre 1975, au milieu de mon internat de médecine à l'hôpital général du comté de San Joaquin, situé à Stockton, en Californie, Baba m'a accordé l'initiation shaktipat pendant une Intensive Shaktipat et ma vie a alors pris un tournant décisif et très positif. Je me suis consacré avec enthousiasme à la sadhana du Siddha Yoga, occupant chaque moment libre que me laissaient mes obligations médicales à lire des livres de Baba, à chanter et à méditer. Et dès que mon emploi du temps le permettait, je prenais la voiture pour aller à l'ashram de Siddha Yoga d'Oakland passer du temps auprès de Baba.

Au début de l'année 1976, le moment approchait où il me faudrait décider de poursuivre ou non une spécialisation médicale – et si oui, laquelle. En même temps, j'ai appris qu'à l'automne de cette même année, Baba et tout un groupe de siddha yogis prendraient l'avion pour se rendre à Gurudev Siddha Peeth. Je n'arrivais pas à décider quel choix faire.

J'ai écrit une lettre à Baba pour lui poser la question : « Baba, dois-je suivre un internat en médecine générale ou en psychiatrie, ou bien dois-je aller en Inde avec toi par le premier jumbo jet ? » Je me préparais à « me soumettre » à ses recommandations quelles qu'elles soient.

Quelques semaines plus tard, j'ai trouvé la réponse dans mon courrier. Le secrétaire de Baba écrivait qu'en réaction à ma question, Baba avait dit : « Apprendre est prioritaire. » Plus je réfléchis à la réponse de Baba, plus elle m'apparait globale et profonde. En juste trois mots, Baba a eu un tel impact!

Il m'a fait comprendre que pour ce choix pratique concernant ma vie, c'était à moi de prendre ma décision.

En pratiquant la contemplation, je suis aussi arrivé à saisir un enseignement sur la soumission au Guru : la soumission consiste bien plus à assimiler les enseignements du Guru qu'à demander au Guru de prendre les décisions pratiques concernant notre vie.

La réponse de Baba à ma question faisait fortement écho à une prise de conscience que j'avais eue lors de cette première Intensive. Quand Baba m'a accordé *shaktipat*, j'ai ressenti un amour qui était infiniment plus joyeux et plus universel que tout ce que j'avais connu auparavant. L'expérience m'avait convaincu de façon irréfutable que le but de ma vie était d'apprendre à rester en permanence dans cet état d'amour. Ayant en tête cet objectif et l'enseignement de Baba, ma décision a été facile à prendre.

Après avoir réfléchi à la réponse de Baba, j'ai réservé ma place sur le premier jumbo jet. Il était clair pour moi que le type d'apprentissage qui était le plus important à ce stade de ma vie était ce qu'on apprend en étudiant et en mettant en pratique les enseignements de Baba.

Tout au long de ma vie, l'enseignement de Baba « apprendre est prioritaire » m'a inspiré à m'engager à apprendre continuellement – aussi bien en étudiant sans cesse les enseignements de mes Gurus et les Écritures indiennes qu'en cherchant à apprendre les moyens de servir avec plus de compétence et d'efficacité dans chaque seva que j'ai offerte.

Depuis plus de quarante-six ans, l'enseignement en trois mots de Baba « apprendre est prioritaire » me guide dans tous les aspects de ma vie.

De cela, je serai éternellement reconnaissant à Baba.

